



## Première journée du voyage à Nieul sur l'Autize

publié le 27/09/2006 - mis à jour le 04/09/2010

Classes de 6èmes A et B

Nous voici arrivés sans encombres au centre d'hébergement du Vignaud (Nieul sur l'Autize), les élèves ont pris tranquillement possession de leur chambres.

Voici une photographie illustrant notre arrivée



Les trois activités du jour étaient :

- ▶ Le musée de la Mytiliculture.
- ▶ La découverte de la baie de l'aiguillon.
- ▶ La visite du parc du centre.

Un nouvel article sera mis en ligne vendredi matin...

Bonne nouvelle, pour l'instant, il fait beau...



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement** : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.